

島民のみなさんが笑顔に！最高の文化祭

10月23日に文化祭がありました。今年のスローガンは「十人十色～響けメロディ 未来へつなぐ口之島の虹～」です。10人それぞれの個性を生かして未来の口之島への虹をかける、という思いが込められています。

今年は英語劇などに取り組みました。



11月号

十島村立
口之島小中学校
児童生徒会新聞
11月25日発行



（エイサー）

初めての文化祭で島民の皆さんの前で必死におぼえたエイサーを披露しました。正直とても不安があつて間違えないでできる自信があまり無かったのですが、楽しく踊れたのでよかったです。間奏で回るところがすこし苦手で、少しみんなと違う向きに回ってしまいました。だけど、その後は全て間違わずに踊れたので踊った後、少しホッとしました。これからの練習に励んで、新曲を「笑顔のまんま」のように上手に踊れるようにしたいです。 《小五》



僕は文化祭の日に小学校の発表をしました。緊張しましたが、最後まで頑張ることができました。最初は僕と〇〇君で、国名と動物の難読漢字問題を出しました。〇〇君が出したブラジルという漢字はとてもいい案だな。と思いました。次に僕はオットセイという漢字を出しました。誰かはわかるだろうと思っていたのですが、会場にいる全員がわからなくて、びつくりしました。ほとんどの問題をみんな解けなかったのが、難しい漢字を調べるのができてよかったです。島民の皆さんにも喜んでもらえてよかったです。 《小三》



僕たち中学生は、文化祭で「北海道VS沖縄」「パン派VSごはん派」でプレゼンバトルをしました。僕は、北海道とパン派を担当しました。練習で発表するとき、落ち着いてゆっくり言うことができたのですが、本番ではたくさんの方がいる前で発表したのでとても緊張して、早口になってしまいました。でも、しっかり最後まで、二つとも発表できたのでよかったです。また、今回のようにプレゼンをして、自分の意見を発表することがあると



きは、どのようにプレゼンしていくことが大事なのか思い出して発表したいです。 《中三》

文化祭最後は、金管バンドで「マリーゴールド」を演奏しました。私は、フルートを吹きました。まだ出せない音も少しありましたが、本番でしっかり吹くことができました。また、はじめ「マリーゴールド」の練習をしたときは、本当にみんなと上手に合わせられるのかなと心配でした。しかし、練習をしていくとだんだんできるようになっていきました。私にとって初めての文化祭だったので緊張しましたが、みんなと「マリーゴールド」を演奏出来てよかったです。 《小五》



僕たちは、わらしべ長者の英語バージョンをしました。僕は、観音様の役でした。大変だと思ったのは、動作をつけることでした。英語なので何もわからず、どう動作をつけていいかわかりませんでした。しかし、練習しているうちに意味が分かるようになりました。本番は、たくさんの方々が来て、緊張しました。でも、ちゃんと動作もセリフも言えたのでよかったです。英語劇で難しかったけど成功できたので良かったです。 《小六》



今年は文化祭で、いろいろなことに取り組みしました。今年は去年よりも短い期間で、練習しました。しかし、去年よりも短いにもかかわらず、すべて成功させることができました。スローガンのとおり、一人一人の個性が輝いていて、思い出に残る文化祭になりました。

紙飛行機あるある



小5 ○○

薬物乱用防止教室から学ぶ

十月に予定されていた薬物乱用防止教室でしたが、コロナウイルスの影響により、延期して十一月二日にすることに なりました。中学生には、昨年度と同じ 講師の方が「薬物乱用」という観点でお話 してくださいました。その中でも、特に 心に残っていることは、エナジードリ ングにはカフェインが入っていて、体に 悪いということ。小さい子から大人 まで買えて、コンビニでも二十四時間売 られている、おいしいエナジードリン グ。モンスターなどは、自動販売機でも 売られています。そんなエナジードリン グはとても体に悪いそうで、このドリン グを飲んで、緊急搬送されたり、死亡し たりするケースもあるそうです。今回の お話を聞いて、薬物を勧められた時の断

学校薬剤師



佐多先生

エナジードリ ングが命の危機に...

り方なども知れ、貴重な経験となりまし た。 《中一》

タバコ・お酒について

十一月二日に薬物乱用防止教室があ りました。僕たちは、お酒やタバコに ついて教えてもらえました。最初にタ バコについて教わりました。タバコを 一度吸うと、タバコを吸いたくなる中 毒性があると教えていただけました。 タバコには、依存症になりやすいニコ チンが入っています。タバコを吸うと、 肺が黒くなるので体に、とても悪いで す。僕は、タバコを吸いたくないと思 いました。お酒についても教えていた だきました。お酒を飲むと、アルコー ル依存症になる恐れがあります。少し 飲むなら大丈夫だけど、しょっちゅう 飲んでいたら脳に も体にも悪いの で、お酒を飲みた くないと思いまし た。お酒の悪いと ころや、タバコの 悪いところを知る ことが、出来て良 かったです。

《小五》



世界に届け！！口之島

Be careful with energy drinks

There was a substance abuse prevention class scheduled for October, but due to the coronavirus, we decided to have it in November. Junior high school students had the same lecturer as last year.

The pharmacist spoke to me about "drug abuse." What remains in my mind in particular is that energy drinks contain caffeine and are bad for the body. These are delicious drinks that can be bought by small children and adults and are sold 24 hours a day at convenience stores. Monster energy drinks are also sold at vending machines. Such energy drinks seem to be very bad for the body, and if you drink too much, there are cases where you die. Listening to this story was a valuable experience because I learned a way to refuse drugs when they are offered to me.

{2nd year Junior High School Student}

正しい手洗いでできてますか？

十一月二日、三時間目に薬物乱用防 止教室がありました。ウイルスの大き さや手洗いについてならいしました。新 型コロナウイルスもインフルエンザウ イルスも大きさは約百ナノメートル (0.0001mm) です。二つとも あまりかわらないということも教えて もらいました。手洗いの仕方は、まず、 手のひらで泡立てて手の甲を洗います。次に、指の間も洗っ て親指、手のひら、手首を洗います。最後に、水で泡を流せ ば、清潔な手になることを教えてもらいました。ならったこ とを生かして生活できたらいいなと思いました。 《小四》



BRYAN CORNER

The Starry Sky on Kuchinoshima

In Kagoshima City, you can see many street lights. So, you cannot enjoy the stars in the city. But here on Kuchinoshima, we have only a few street lights. So, at night it is very dark. Thanks to this, we can enjoy the stars at night. We have only a few street lights, but we often have cloudy weather. Also, when the moon is in the sky, it is hard to see the stars. But when the moon is not in the sky, and when the sky doesn't have clouds, you can enjoy many beautiful stars. You can even see the Milky Way, too! Let's enjoy the stars here on Kuchinoshima!

street light: 街灯 weather: 天気 Milky Way: 天の川

<ALT>

充実した afterschool

今回、紹介する活動は新聞部で す。主な活動内容は新聞記事の内 容を考えたり、記事打ちをしたの、 インタビューやレイアウトを考ええ たりすることです。みんなで楽し く新聞を作って、南日本新聞と毎 日新聞でW一席を取るという目標 のもと一生涯活動しています。 そして、今年は南日本新聞で昨 年に引き続き一席を取ることがで きました。島民の皆さんのおかげ です。ありがとうございます。 これからも世界中の皆さんの心に 届くような新聞を作っていきたい です。

《中一》